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	12.30-13.45
	Обед
	
	12.30-13.45
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	Секция № 1 «Современные тенденции в образовании, культуре и искусстве: проблемы и перспективы»
	
	Session No. 1 « Modern trends in education, culture and art: problems and prospects» 

	Аудитория - Зал Диссертационных советов, корпус 2
Время:14.00-16.00
Модератор Наталья Ануфриева (RU)
	
	Room- Dissertation Councils Conference Room, building 2
Time: 14.00-16.00
Moderator Natalya Anufrieva (RU)

	
	

	Наталья Ануфриева
Евгений Ануфриев
Николай Алданов

	Оркестр русских народных инструментов как фактор духовно-нравственного воспитания подрастающего поколения
	
	Natalia Anufrieva
Eugeny Anufriev
Nikolai Aldanov
	ORCHESTRA OF RUSSIAN FOLK INSTRUMENTS AS A FACTOR OF SPIRITUAL AND MORAL EDUCATION OF THE YOUNGER GENERATION

	Наталья Ануфриева
Анатолий Жарков
Наталья Ющенко

	Новые организационно-педагогические технологии современности
	
	Natalia Anufrieva
Anatoly Zharkov
Natalia Yushchenko
	NEW ORGANIZATIONAL AND PEDAGOGICAL TECHNOLOGIES OF MODERN

	Ольга Державина
	Постмодернистские тенденции в современных социокультурных практиках
	
	Olga Derzhavina
	POSTMODERN TRENDS IN CONTEMPORARY SOCIO-CULTURAL PRACTICES

	Елена Григорьева
Мария Кац
Екатерина Булкина

	Особенности методики преподавания пения, разработанной С. Риггсом
	
	Elena Grigorieva
Maria Katz
Ekaterina Bulkina
	SPECIFIC FEATURES OF THE TEACHING SINGING METHOD DEVELOPED BY S. RIGGS

	Александр Каменец
Елена Григорьева
Екатерина Иванова

	Социальное планирование как инструмент государственной культурной политики
	
	Alexander Kamenet
Elena Grigoryeva
Ekaterina Ivanova
	SOCIAL PLANNING AS AN INSTRUMENT OF STATE CULTURAL POLICY

	Антонина Кочергина
Александра Долгова
София Аксёнова
	Инновационное мышление руководителей фольклорных коллективов как условие сохранения и развития национальной народной культуры в современном мире
	
	Antonina Kochergina
Alexandra Dolgova
Sofia Aksenova
	INNOVATIVE THINKING OF THE LEADERS OF FOLKLORE GROUPS AS CONDITION FOR PRESERVE AND DEVELOP THE NATIONAL FOLK CULTURE IN MODERN WORLD

	Вера Овсянникова
Ирина Казакова
Асия Гарнышева

	Технология обучения вокалу детей с задержкой психоречевого развития
	
	Vera Ovsyannikova
Irina Kazakova
Asia Garnysheva
	VOCAL TRAINING TECHNOLOGY FOR CHILDREN WITH DELAYED PSYCHOVERBAL DEVELOPMENT

	Марина Переверзева
Наталия Ануфриева
Марина Круглова
	Значение арт-терапевтических и игровых технологий на основе народной музыки в реабилитации и социализации детей с ограниченными возможностями здоровья
	
	Marina Pereverzeva 
Natalia Anufrieva
Marina Kruglova
	VALUE OF THE ART-THERAPEUTIC AND GAMING TECHNOLOGY BASED ON FOLK MUSIC IN REHABILITATION AND SOCIALIZATION OF CHILDREN WITH HEALTH LIMITATIONS

	Татьяна Пушкарева
Дарья Агальцова
Елена Шемякина
	Роль психологических теорий в развитии междисциплинарного направления современных гуманитарных наук "исследования памяти"
	
	Tatiana Pushkareva 
Darya Agaltsova
Elena Shemyakina
	THE ROLE OF PSYCHOLOGICAL THEORIES IN THE DEVELOPMENT OF INTERDISCIPLINARY DIRECTION OF MODERN HUMANITIES «MEMORY STUDIES»

	Александр Смирнов
Алексей Ефременко
Дмитрий Бережной

	Педагогическая проблема развития музыкального мышления в процессе подготовки исполнительских музыкантов
	
	Alexander Smirnov
Alexey Efremenko
Dmitry Berezhnoy
	PEDAGOGICAL PROBLEM OF DEVELOPMENT OF MUSICAL THINKING IN THE COURSE OF TRAINING OF PERFORMING MUSICIANS

	Ксения Занина
Анастасия Поняшова
Сергей Бабакаев
Евгения Бронникова
	Мода как способ социализации молодежи
	
	Kseniya Zanina
Anastasia Ponyashova 
Sergey Babakaev 
Eugenia Bronnikova
	FASHION AS A WAY OF YOUTH SOCIALIZATION

	



























	
	
	
	

	Секция № 2 «Современная гуманиора: вызовы и тенденции развития»
	     
	Session No. 2 « The modern humanist: challenges and development trends »

	Аудитория-320, корпус 8
Время: 14.00-16.00
Модератор Григорий Кузьменко (RU)
	
	Room-320, building 8
Time: 14.00-16.00
Moderator Grigoriy Kuzmenko (RU)

	Надежда Багдасарян
Марина Король
	Постсоветская Россия в контексте "глобальной эпидемии ностальгии": "Назад в СССР"?
	
	Nadezhda Bagdasaryan
Marina Korol
	POST-SOVIET RUSSIA IN THE CONTEXT OF THE "GLOBAL EPIDEMIC OF NOSTALGIA": "BACK OF THE USSR"?

	Григорий Кузьменко
Николай Карась
	Понятие искусства в мировоззренческом контексте: историко-филологический анализ
	
	Grigoriy Kuzmenko 
Nikolay Karas
	THE CONCEPT OF ART IN THE WORLDVIEW CONTEXT: HISTORICAL AND PHILOLOGICAL ANALYSIS

	Ольга Лобазова
		Православный универсализм как альтернатива глобализму
	
	Olga Lobazova
	ORTHODOX UNIVERSALISM AS AN ALTERNATIVE TO GLOBALISM

	Наталья Ляпунова
	Развитие системы социального обеспечения в 1920-1930-е годы
	
	Natalia Lyapunova
	SOCIAL SECURITY SYSTEM DEVELOPMENT IN THE 1920S-1930S

	Марина Мартынова
	Арктические стратегии ЕС, России и Китая: сравнительный анализ
	
	Marina Martynova
	EU, RUSSIA AND CHINA ARCTIC STRATEGIES: COMPARATIVE ANALYSIS

	Ибрагим Меликов
Ольга Скородумова

	Взаимодействие культур: от толерантности к культуре диалога
	
	Ibragim Melikov
Olga Skorodumova
	INTERACTION OF CULTURES: FROM TOLERANCE TO CULTURE OF DIALOGUE

	Галина Никипорец-Такигава
	Существующие тенденции и возможные перспективы развития политологического образования
	
	Galina Nikiporets-Takigawa
	EXISTING TRENDS AND POSSIBLE PROSPECTS IN POLITICAL SCIENCE EDUCATION

	Геннадий Отюцкий
	Феномен виртуальности: социологическая дименция
	
	Gennady Otyutskiy
	THE PHENOMENON OF VIRTUALITY: THE SOCIOLOGICAL DIMENSION

	Розалия Рупова
	Миграция как форма культурной передачи: европейские пути русской мысли в ХХ веке
	
	Rozaliya Rupova
	MIGRATION AS A FORM OF CULTURAL TRANSMISSION: EUROPEAN WAYS OF RUSSIAN THOUGHT IN THE TWENTIETH CENTURY

	Ольга Скородумова
Ибрагим Меликов

	Социальные риски глобализационного сетевого общества
	
	Olga Skorodumova 
Ibragim Melikov
	SOCIAL RISKS OF A GLOBALIZING NETWORK SOCIETY

	Ираклий Убилава
Валериан Долидзе
Надежда Шуленина





	Демократизации постсоветской Грузии - проблемы контроля деятельности политических элит
	
	Irakli Ubilava 
Valerian Dolidze 
Nadezhda Shulenina
	DEMOCRATIZATION OF POST-SOVIET GEORGIA - PROBLEMS OF CONTROL OVER THE ACTIVITIES OF POLITICAL ELITES


	Секция № 3 «Позитивная социализация и безопасность личности в современных социокультурных условиях» 1
	
	Session No. 3 « Positive socialization and personal security in modern sociocultural conditions»1

	Аудитория-218, корпус 8
Время: 14.00-16.00
Модераторы Елена Петрова, Павел Кисляков (RU)
	
	Room-218, building 8
Time: 14.00-16.00
Moderators Elena Petrova, Pavel Kislyakov (RU)

	Елена Петрова
Светлана Терещук
Айзек-Лейб Меерсон

	Позитивная социализация и профилактика деменции пожилых людей
	
	Elena Petrova 
Svetlana Tereshchuk
Isaac-Leib Meyerson
	
POSITIVE SOCIALIZATION AND PREVENTION OF DEMENTIA OF ELDERLY PEOPLE

	Василий Феофанов
Наталья Константинова
	Развитие коммуникативных навыков дошкольников с задержкой психического развития с использованием народных сказок
	
	Vasiliy Feofanov 
Natalia Konstantinova
	DEVELOPMENT OF COMMUNICATION SKILLS OF PRESCHOOL CHILDREN WITH MENTAL RETARDATIONUSING FOLK TALES

	
Павел Кисляков
Елена Шмелева
Ольга Говин
	Факторы возникновения социально-психологических угроз обусловленных кризисом просоциальности в российском обществе
	
	Pavel Kislyakov 
Еlena Shmeleva 
Olga Gowin
	FACTORS OF EMERGENCE OF SOCIAL AND PSYCHOLOGICAL THREATS STEMMED FROM THE CRISIS OF PROSOCIALITY IN THE RUSSIAN SOCIETY

	
Михаил Басимов
	Пример сопряжения социологических и психологических данных в социологии профессий (распределение психологических параметров по группам номинальных ответов)
	
	
Mikhail Basimov
	EXAMPLE OF INTERFACING SOCIOLOGICAL AND PSYCHOLOGICAL DATA IN THE SOCIOLOGY OF PROFESSIONS  (DISTRIBUTION OF PSYCHOLOGICAL PARAMETERS IN THE GROUPS OF THE NOMINAL ANSWERS)

	Ольга Полякова
Ирина Соколовская
	Специфика творческого потенциала студентов без выраженных предпосылок к профессиональным деформациям (выгоранию)
	
	Olga Polyakova 
Irina Sokolovskaya
	SPECIFICITY OF STUDENTS' CREATIVITY POTENTIAL WITHOUT EXPRESSED PREREQUISITES FOR PROFESSIONAL DEFORMATIONS (BURNOUT)

	Наталья Шульга
Екатерина Дубровинская
Наталья Белякова
	Выбор жизненных стратегий в построении десятилетней перспективы людьми пожилого возраста
	
	Natalia Shulga 
Ekaterina Dubrovinskaya 
Natalia Belyakova
	CHOICE OF LIFE STRATEGIES IN CONSTRUCTION OF A TEN-YEAR PERSPECTIVE BY PEOPLE OF THE ELDERLY AGE

	Ирина Соколовская
Ольга Полякова

	Анализ социально-психологической адаптации эмигрантов в германии и России
	
	Irina Sokolovskaya
Olga Polyakova
	ANALYSIS OF THE SOCIO-PSYCHOLOGICAL ADAPTATION OF EMIGRANTS IN GERMANY AND RUSSIA

	Кристина Харлова,
Виктория Дмитриева

	Музыкальная терапия как стимул для внешних и внутренних изменений
	
	Kristina Kharlova
Victoria Dmitrieva
	MUSICAL THERAPY AS AN INCENTIVE FOR EXTERNAL AND INTERNAL CHANGE

	Юрий Суслов
Александр Федоров
Анжела Романова
	Психическое состояние осужденных женщин в местах лишения свободы
	
	Yuri Suslov 
Alexander Fedorov 
Angela Romanova
	MENTAL CONDITIONS OF CONVICTED WOMEN IN PRISON

	1 Секция организована в рамках реализации научного проекта № 18-313-20001, выполненного при финансовой поддержке РФФИ
	
	1 The section is organized within the framework of the scientific project No. 18-313-20001, implemented with the financial support of the RFBR

	Секция № 4 «Цифровое общество: новая социальная реальность»
	
	Session No. 4 «Digital Society: A New Social Reality»

	Аудитория-311, корпус 8
Время: 14.00-16.00
Модераторы Ирина Долгорукова, Вардгес Погосян, Иван Королев (RU)
	
	Room-311, building 8
Время: 14.00-16.00
Moderators Irina Dolgorukova, Vardges Poghosyan, Ivan Korolev (RU)

	Мария Быстрина
Екатерина Иванова
Ирина Амиантова

	Новые вызовы европейского союза  в контексте миграционной политики
	
	Mariya Bistrina
Ekaterina Ivanova
Irina Amiantova
	NEW CHALLENGES TO EUROPEAN UNION MIGRATION POLICY IN CONTEXT

	Анна Черникова
Галина Осадчая
Егор Киреев

	Образовательная мобильность в странах-членах евразийского экономического союза: динамика показателей
	
	Anna Chernikova
Galina Osadchaya
Egor Kireev
	EDUCATIONAL MOBILITY IN THE MEMBER-COUNTRIES OF EURASIAN ECONOMIC UNION: DYNAMICS OF INDICATORS

	Татьяна Фомичева
Юлия Сулягина
Мария Байнова

	Цифровизация российской экономики: аксиологический аспект
	
	Tatyana Fomicheva
Julia Sulyagina
Maria Baynova
	DIGITALIZATION OF THE RUSSIAN ECONOMY: AXIOLOGICAL ASPECT

	Ирина Лескова
Сергей Зязин
Рыскулбек Каримбеков

	Внешняя трудовая миграция в России: основные тенденции развития
	
	Irina Leskova
Sergey Zyazin
Ryskulbek Karimbekov
	EXTERNAL LABOR MIGRATIONS IN RUSSIA: BASIC DEVELOPMENT TRENDS

	Ирина Лескова
Сергей Зязин
Елена Максимова

	Гендерная специфика и феминистские проявления трудовой миграции в московском столичном регионе
	
	Irina Leskova
Sergey Zyazin
Elena Maksimova
	GENDER SPECIFICITY AND FEMINIST MANIFESTATIONS OF LABOR MIGRATION IN THE MOSCOW CAPITAL REGION

	Галина Осадчая
Ирина Лескова
Игорь Селезнёв
	Особенности развития миграционной политики в структуре интеграционных процессов
о ЕАЭС
	
	Galina Osadchaya
Irina Leskova
Igor Seleznev
	THE DEVELOPMENT FEATURES OF MIGRATION POLICY WITHIN THE INTEGRATION PROCESSES STRUCTURE
OF EAEU

	Ольга Суч
Дина Танатова
Татьяна Юдина

	Виртуализация глобальной культуры: компаративистский анализ
	
	Olga Szucs
Dina Tanatova
Tatyana Yudina
	VIRTUALIZATION OF GLOBAL CULTURE: COMPARATIVIST ANALYSIS

	Дина Танатова
Иван Королёв
Евгения Киселёва
	Современные тенденции в системе высшего образования России и других стран мира: сравнительный анализ
	
	Dina Tanatova
Ivan Korolev
Evgeniia Kiseleva
	CONTEMPORY TRENDS IN THE SYSTEM OF HIGHER EDUCATION IN RUSSSIA AND IN THE OTHER COUNTRIES OF THE WORLD: COMPARATIVE ANALYSIS

	Марина Вартанова
Ирина Долгорукова
Татьяна Юдина
	Эффективность государственной поддержки молодежного предпринимательства в мегаполисах
	
	Marina Vartanova 
Irina Dolgorukova
Tatyana Yudina
	THE EFFICIENCY OF YOUTH ENTREPRENEURSHIP GOVERNMENT SUPPORT IN METROPOLITAN CITIES

	Марина Вартанова
Елена Дробот
Галина Осадчая

	Оценка уровня безопасности человека в странах евразийского экономического союза
	
	Marina Vartanova
Elena Drobot
Galina Osadchaya
	ASSESSMENT OF THE LEVEL OF HUMAN SECURITY IN THE COUNTRIES OF THE EURASIAN ECONOMIC UNION

	Марина Вартанова
Светлана Зенченко
	Финансовая безопасность как основа устойчивого сбалансированного развития региона
	
	Marina Vartanova
Svetlana Zenchenko
	FINANCIAL SECURITY AS THE BASIS FOR SUSTAINABLE BALANCED DEVELOPMENT OF THE REGION

	Татьяна Юдина
Татьяна Бормотова
Павел Жуков
	Протестная активность граждан: региональный вопрос
	
	Tatyana Yudina
Tatyana Bormotova
Pavel Zhukov
	PROTEST ACTIVITY OF CITIZENS: REGIONAL ISSUE

	[bookmark: _GoBack]Анастасия Глотова
	Кино и цифровые технологии




























	
	Anastasia Glotova
	CINEMA AND DIGITAL TECHNOLOGY


	Секция № 5 «Искусственный интеллект в системе управления»
	
	Session No. 5 « Artificial Intelligence in the Control System»

	Аудитория 304, корпус 8
Время: 14.00-16.00
Модераторы Светлана Веретехина, Елена Шмакова(RU)
	
	Room 304, building 8
Time: 14.00-16.00
Moderators Svetlana Veretekhina, Elena Shmakova (RU)

	Андрей Краснов
	Использование стандартов IDM оперативно-тактического управления организацией
	
	Andrey Krasnov


	USING IDM STANDARDS FOR OPERATIONAL TACTICAL MANAGEMENT OF THE ORGANIZATION

	Светлана Пивнева
	Структура нейроподобного алгоритма оценки успешной научной деятельности университета

	
	Svetlana Pivneva
	THE STRUCTURE OF A NEURAL-LIKE ALGORITHM FOR ASSESSING THE SUCCESSFUL SCIENTIFIC ACTIVITIES OF A UNIVERSITY


	Михаил Головкин


	Технологии распознавания образов
	
	Mikhail Golovkin
	PATTERN RECOGNITION TECHNOLOGIES


	Анастасия Ничипорчук
	Нейроботы. Основные тренды использования нейроботов.
	
	Anastasia Nichiporchuk
	NEUROBOTS. THE MAIN TRENDS IN THE USE OF NEUROBOTS 


	Наталия Витковская
	Применение искусственного интеллекта для построения индивидуальной образовательной траектории обучающихся
	
	Natalia Vitkovskaya

	THE USE OF ARTIFICIAL INTELLIGENCE TO BUILD AN INDIVIDUAL EDUCATIONAL TRAJECTORY OF STUDENTS


	Елена Романова 
Ольга Киреева 
Донкор Алекс
	Прогнозирование результатов футбольных матчей российских команд методами машинного обучения

	
	Elena Romanova 
Olga Kireeva 
Doncor Alex
	PREDICTION OF THE RESULTS OF FOOTBALL MATCHES OF RUSSIAN TEAMS BY MACHINE LEARNING METHODS


	Елена Романова 
Ольга Киреева 

	Моделирование динамики власти в иерархии: сравнение классического и нейросетевого подходов

	
	Elena Romanova 
Olga Kireeva 

	MODELING THE DYNAMICS OF POWER IN A HIERARCHY: A COMPARISON OF THE CLASSICAL AND NEURAL NETWORK APPROACHES

	Ольга Мудракова
	Качество учебно-научной коммуникации как следствие информатизации образования
	
	Olga Mudrakova

	THE QUALITY OF EDUCATIONAL AND SCIENTIFIC COMMUNICATION AS A RESULT OF EDUCATION INFORMATIZATION

	Марина Фаминская
	Имитационное моделирование управления выбросом крупного промузла с целью снижения рисков для здоровья
	
	Marina Faminskaya

	SIMULATION OF LARGE INDUSTRIAL EMISSIONS CONTROL TO REDUCE HEALTH RISKS


	Владимир Симонов
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